

Das beste Ergebnis soll auch mit Blick auf den auslaufenden Konzessionsvertrag zwischen der EWE und der Stadt Schortens für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Schortens erreicht werden. Der Vertrag läuft im Dezember 2012 aus. In der Dezembersitzung des Rates hat dieser die Verwaltung grundsätzlich beauftragt, Überlegungen anzustellen und Vorschläge zu entwickeln. Dieses wird sich in den nächsten Wochen konkretisieren. Mit Blick auf eine Laufzeit des Vertrages bis zur Dauer von 20 Jahren ist auch hier eine Untersuchung verschiedener Varianten unter ständiger Einbeziehung der Ratsgremien erforderlich. BM Böhling geht davon aus, dass ein abschließendes Ergebnis innerhalb der nächsten 12 Monate erzielt werden kann.